



## 2学期開始！ ～学びの秋までもう一息～

猛暑の8月が終わり、2学期開始となりました。学びの秋、芸術の秋、スポーツの秋…もすぐそこです。個別指導計画と評価に関する前期の面談も予定されています。

## S：8/4第2回東京都公立学校ポッチャ交流大会で、3位となりました！！

小・中学校や高校の児童・生徒も参加し、第2回東京都公立学校ポッチャ交流大会が都立府中けやきの森学園体育館で行われました。学校対抗部門と交流部門に分かれて競技が行われ、本校S部門チームが学校対抗部門に参加しました。ミラクルショットを連投し、参加した都内特別支援学校18チームのトーナメント戦を堂々勝ち抜き、2年連続で第3位に輝きました。応援に駆け付けた保護者の皆さんからの大きな声援が力になりました。

◆残念！東京都障害者スポーツ大会〈ポッチャ部門〉(7/28開催予定)は、台風接近に伴い中止となりました。

◆残念！第3回ポッチャ甲子園：全国特別支援学校ポッチャ大会(8/8)は、栄光を目指してエントリーしましたが、激戦の東京地区から出場するための書類審査が突破できず、出場できませんでした。

## S・B両部門：夏休み水泳教室と補習の開講！

熱中症対策を講じながら、夏季休業中の過ごし方の選択肢の一つとして「夏休み水泳教室」と「補習」を行いました。異例の猛暑で、時には、プール利用を中止して、室内での代替プログラムとした回もありましたが、1回の開催中止もなく、希望者に充実した学びの時間を用意する事ができました。こうした機会の学び、各御家庭での学び、地域での学びが「学びの秋」に結実してくれることを楽しみにし、2学期の学習を開始します。

## S：第61回全肢P連「福井大会」が開催！

各都道府県の肢体校が持ち回りながら、61年間続いている「全肢P連・校長会合同研究大会」が8/21からの2日間、福井市の会場で開催されました。約300人の参加者が集い、特別講演や分科会とグループ協議、記念講演をはじめ主管校である県立福井特別支援学校の保護者会員・教職員会員の心のこもったおもてなしで記憶に残る大会となりました。(次年度は奈良大会)本校からは代表として校長と澤村PTA会長が参加しました。

開会式後に急遽、私から8/10に訪問した岡山県立倉敷まきび特別支援学校の豪雨による水没被害の画像と状況を報告させていただきました。大変反響がありました。〈本校では7/22の「かやがやなつまつり」で行った参加者からの募金と教職員からの募金等を合わせて13万円が集まりました。校内で集めた再利用可能なクッションチェアや三角マット合わせて十数点、この義援金と共に、直接お届けしてきました。〉

## B：第59回全病連の「茨城大会」が開催！

全国病弱虚弱教育研究連盟の研究協議会と総会「全国大会」について御報告します。全国から病弱教育に関わる校長・PTA保護者会員・教職員の総勢約400人が集まり、講義や分科会等を通して学び合いました。記念講演には、本校から御紹介した、石橋幸緒様(最年少で女流王将のタイトルを取られた女流棋士)とお母様がお話しくれました。都立清瀬小児病院の闘病時代、小平特別支援学校の在学中のエピソードや将棋との出会いなど、率直にお話しくださり、プロ棋士に至った体験談をお話しいただき、大変盛り上がりしました。

## オリパラマスコットが11/16、本校に！

全国・海外から合計1万6千校以上の小学校等の投票により決まったマスコットの「ミライトワ」と「ソメイティ」御本人達が2020賞受賞の本校(と他の数校だけ)に11/16に来てくれることになりました。オリパラ・アスリートも一緒に来てくれるそうです！

## オマーン国からの「金色の装飾皿」が本校に！



東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会も近づいている中、地域の一員として今後も開催への祝意を込めてオマーン国から都知事に贈られた「金色の装飾皿」が国際理解教育の一環として、

オマーン国について学習を重ねてきた本校に、特別に贈呈されました。始業式で全学園生に披露しました。

校長 田村 康二郎